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Ao§dezrmovediasdomesdcscrmhodoanodcdoisndlevintettes,pr€cianenLedsnove

horns, na sede ch Seerstaria Mndcipal dc Assistthcia Social  de  MAtim,  E8tado  da  Bchi4

reunirm.se  os  mrmbros  do  Consgtho  Municipal  de  Assi§iencia  Social,  conmdo  Com  a

ptesqu dos conesthciros: Eliana Fenein Cquha (prBsidente), Jost Peroim de Souzn, Jvone

BezemDins,Gici€liaSounMcta,MulvaldaAlvesdeSounFcmandcs,EdsonMarquesde

Jesus  Silve.  thca  SiLva  Pcreira  {Seersttha  Municiprl  de  Assistencia  Social)  e  ALncelmo

Batista  Mngathaes  {Secrettho  Ex€cutivo),  os  couselheiros    Cleidson  Batista  Fernandes  e

Lillian  Paixao  OLivcin  Mamues,  coma  trmbem  Jdlia  Maria  Rodrigues  Teixcira  Donati

(Assistente Scoitl) panicipap3o on-line pelo Goode Meet: Inicialmente, a reuniao foi aberta

pela  Presidente  do  CMAS  quc  conferfu  o  qu6rum  e  apresentou  a  pauta:   Proposta   de

Pr®grabatio  do  R€curs®  de  Custeio  pars  o  Municlpio   dc  Matina   no   valor  de

R$ 3ZO.000]00, atravts da REDE SUAS/  SIGTV e A Confer6ncia Estadual do CMAS.

De  posse  de  palavraL  Jtlia  Maria  explanou  sobre  a  recurso  de  R$320.000,00  que  sera

di§peulbi]izado pela Proposta dc Programacao do Reourso de Custeio pare o  Munic{pio  de

Matim &travds da Rede SUAS/SIGTV, e destacou que a uso desse recurso pode ser utilizndo

pan a colnpra de material dc consumo, de cxpedienfe ¢ de Linpeza,  material pare produ€ao

de oficinas de ciirsos pars os grupos do Serviap de Conviv€ncia e Forlalecimento de Vlnculos

- SCFV que sac disporibi]izado§ pelo CRAS, onde se pode utilizar tandem papa locapao de

ve{culos. se houver necessidrde, atividnde§ e manutengto do CRAS, como inteme(, telefone,

ener¢a  e  agua,  somente  nao  podendo  ser  usado  para  Beneficios  Ev€n`uais  e  folh8  de

pagrmento de fimciondrios, a merma salientou a tamanha importincin que esse valor ten `para

dr u" alavancada nos projetos que podedo ssr implantado8 e dan co"tinuidnde mos que jd

existen; Diante da aprcsentapao de Julia, a ConscThelro Z€ de Souza destacou a jmportanci8

de tat fundo prra utlizaSao de§ses projetos a ainch mencionou que poderia crier urn curso

relacionado  a  musica,  pois,  a  nosso  mLulc(plo  ten  urn  nunero  cxpressivo  de  joveus

talentosos; Logo em seg`lidr ditceionou a palavra pan a Seeretaria que explanou pan todos
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os prescnles a falou qua ¢ urn valor advindo desse rccurso dc Custeio dQ REDE SUAS a que

sera fcito urn eslndo pela apuipe dos l¢€nicos do CRAS  pan qu@is orlcinas a curses podem

ser ofeTtndos pare os usual.os e que assim coma a pluno dc  aplicap8o  sera apresenfado ao

conselho,  8  preslagao  de contas  tnmb8m  passard  pelo  conselho  prm  sua  aprovapao.  Nests

sentido` a pr€gident€ destacou que e preciso atmir a publico alvo pars fazcr parfe dos projetos,

pois.  encontta-se uma grande dirlcu]dade  em  traze-log de  sue residencja  pare partlciparem.
Assim como foi trazido e explicado coma seria e como poderi8 user c8se recur80, ap8esentedo

aos Cousclhefros pot unanimidade tedos o aprovaran. Dando prossegtlimento a pruta. a Sr.'

Elirm falou sobre a Confet€ncia de Assistencia Social Estedual que ira aconteccr nos dies

03,04  e  05  de  Outubro  do  cormte  uno  e]n  SalvadqureA,  co  qual  precisava  dcfinir  os

delegedo§   que   foram   eleitos   na   Conferencia   Municipal,'  quais. podarffo   jr   ac   evento;

Lembrando que forarn eleitos: govermmental, titular Ancelmo e suplen(e Rosenei, sociedade

Civil, titular Maricelia e suplente haice; Caso eases puderem ir, poderfo ?leger outrl)a;  Com

o uso da Palavm os Consemeiros concordarani e Jose de Sour ainde menof onou a tanin
inportinciadapardeipa95onoeventoaoqulogovemoestidispohibilizandotodo`ocusteio

dosdelegedos.DiantedafalaaPresidentedestacouaimporfuciaqueoGovemoestidandoa

partioipapao popular atraves dos cousemos, coisa qu foi suprimida pe]o  que  antecedeu ae

quad meneionou a fundamental impertfrocia de se ter urn couselho ativo  e participativo.  A
reuniao  foi encermch pela senhon Eliana ds  ]Oh:30nin. Ned8 mds  a relafar.  eu Ancelmo
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